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LETTRE OUVERTE

La plupart des entraîneurs et des grands acteurs du club, sont ou ont été généralement eux mêmes
joueurs et ont pour ambition de véhiculer, transmettre et partager les valeurs qui font de l'Astro B.C
un club familial et convivial.
Il s'agit d'un véritable engagement humain et personnel, qui demande du temps et de
l'investissement. Mais le plus souvent vous les croiserez avec le sourire, et toujours la même envie :
celle d'apporter ce que le club et le basket leur apporte ou leur ont apporté. 

Un club associatif comme le nôtre ne fonctionne que grâce au don de temps personnel, et grâce à
ceux qui font le choix d’enchaîner leur journée de travail, en fonction de leur disponibilité, avec
quelques heures de basket.

Certains portent même plusieurs casquettes à l'image de Gwenaëlle Jouan qui est à la fois joueuse
en SF1, entraîneur des SF2 et des U15F (en binôme mais tout de même) et responsable du Pôle
Senior Filles (tout cela en ayant une activité professionnelle); ou de Paul Savin - étudiant - qui est
joueur, arbitre et responsable du Pôle arbitrage; ou d'Héloïse CHARASSON - collégienne- qui est
joueuse en U15 et qui participe tous les samedis matins aux entraînements des U9, et de tous ces
parents qui chaque weekend accompagnent les équipes dans la région ou le département afin
qu'elles pratiquent leur sport.

Alors n'oubliez pas que vous faites également partie de toute cela, et que vous avez la possibilité de
faire vivre le club d'une manière ou d'une autre. Que chaque petite main est une aide considérable
pour les personnes qui sont en charge de tout coordonner. 
On oublie  souvent que le bonheur de partager et d'échanger autour de valeurs humaines ou
sportives ne se monnayent pas, mais que la générosité et le don de soi sont au contraire de
véritables richesses.

"Il y a du plaisir à rencontrer les yeux de celui
à qui l'on vient de donner."

Paul ELUARD

Valérie

Bonne lecture,



REPLAY

MATCH DU WEEK-END
30 SEPT. 01 & 02 OCT,



REPLAY

U11M2
Astro / Tournefeuille : 10 - 22

On joue comme on s'entraîne ! Face à une très
bonne équipe de Tournefeuille, rapide, collective,
solidaire et malgré le fait que nous ayons plus de
physique, de taille et le renfort de Lucie, nous
n'avons rien montré ! ... Inquiétant ! Il va falloir à
l'entraînement montrer plus de concentration, de
vitesse, d'application et ne plus se contenter de
"faire pour faire" les exercices demandés.

Encore merci à Lucie.

U11M1

Stéphane

RÉSUMÉS

Casselardit / Astro 2: 10 - 22

Un premier match pour certains et une victoire
facile face à une équipe très sympathique mais très
faible. Un accueil et un arbitrage impeccables. Ce
ne sera pas toujours facile, alors continuer à vous
appliquer.
Merci à Samuel, capitaine du jour, qui a su assurer
pendant mon absence l'échauffement.



U11F2
ASTRO 2/Gratentour : 19/13

Premier match de la saison pour notre deuxième équipe
poussine et premier match tout court pour quatre d'entre
elles, Cassy, Jeanne, Shanonne et Thiffany,
accompagnées des plus expérimentées Eleanor,
Garance, Harena, Héloïse, Isabella et Louann. Et
première fois que je coachais ces joueuses (hormis
Héloïse déjà poussine l'année dernière) après les avoir
entraînées depuis la rentrée. Bref toutes les conditions
étaient réunies pour avoir plein de surprises... et c'est peu
dire qu'il y en a eu de belles ! Dès l'entame du match,
l'opposition 2 (Cassy, Garance, Louann, Shanonne,
Thiffany) arrive à mettre en place le jeu rapide basé sur
des passes que l'on a travaillé aux entraînements. Certes,
toutes les contre-attaques n'aboutissent pas mais quoi
de plus normal en début de saison. Le plus important et
encourageant est de voir que de bons réflexes sont
d'ores et déjà acquis. En défense, les filles manquent
encore de repère mais l'énergieet la motivation étant là,
elles parviennent à gêner l'adversaire qui n'a pas une
meilleure réussite que nous. C'est un très bon début !

L'opposition 1 (Eleanor, Harena, Héloïse, Isabella, Jeanne)
doit faire face à une défense plus stricte et à des
joueuses plus expérimentées. Du coup, il est plus difficile
de mettre en place le même jeu rapide. Mais les
intentions sont toujours bonnes, les passes vers l'avant
fusent et cela finit par payer en fin de match. Elles nous
ont même offert une attaque sur tout le terrain en quatre
passes sans aucun dribble, la classe ! En défense,
boostées par l’aînée Héloïse, toutes se sont bien battues,
elles sont restées solidaires et ont donc bien résisté aux
assauts de l'adversaire. Belle prestation aussi. Au final,
nous avons assisté à un beau match très équilibré (moins
de quatre points de différence à chaque quart temps)
face à une sympathique équipe de Gratentour. Toutes
les joueuses ont été investies et motivées, toutes ont
transpiré et chacune a tenu un rôle important.

Bref une équipe est née. Chouette !
Merci aux nombreux parents présents avec une mention
spéciale pour les
trois qui se sont proposés pour tenir la table et le
chronomètre.

REPLAY

Colomiers / ASTRO : 13 - 19

Très bon premier match pour ce groupe de filles
qui, à l’exception d’une, attaquent toutes leur 2ème
saison dans cette catégorie.
L’opposition 2, composée de Lucile, Elisa, Gabrielle,
Chahinez et notre « rookie » Gianna, gagne 2 quarts-
temps et en perd 2 de très peu chaque fois. Avec
une meilleure adresse elles auraient pu gagner
toutes les périodes avec au moins 4 ou 5 paniers
d’avance tant elles ont dominé physiquement et
collectivement leurs adversaires.
L’opposition 1, composée de Manal, Ilyana, Lalla et
Ambre, a réussi à gagner ses trois premiers
quarts-temps (ce qui nous assurait le gain du
match) et a fini sur un score de parité. Bien que plus
petites que leurs adversaires (ce qui sera surement
souvent le cas cette saison !), nos joueuses ont pris
le dessus par de la vitesse, de nombreuses passes
vers l’avant et beaucoup d’intensité en défense.
Je suis très satisfait de cette première sortie … Les
filles ont été toutes impliquées, sérieuses et surtout
… heureuses de jouer ensemble !
Le projet de jeu offensif, travaillé aux entrainements,
basé sur la vitesse et les passes, a déjà été très bien
exécuté, ce qui a permis à toutes les joueuses de se
retrouver tour à tour en situation de pouvoir
marquer ! Sur ce match, seule 1 d’elles n’a pas
marqué (et ce n’est pas faute d’avoir essayé !).
Un super accueil de Colomiers comme toujours,
des parents qui étaient nombreux à encourager nos
filles … La saison a bien commencé !

U11F1

Mickael Emmanuel



REPLAY

U13M1
Il nous fallait 2 victoires aujourd'hui ... nous revenons avec 2 défaites .... mais avec l'expérience en plus qu'il faudra
mettre à profit lors des prochaines rencontres.

TCMS - Astro : 38-36

Notre équipe est rentrée sur le terrain avec beaucoup d'envie ! Rapidement à l'aise dans le jeu collectif le début du
match fut à notre avantage nous permettant de prendre le lead avec 6-8 points d'avance en 1ère mi-temps. Notre
adversaire a alors monté un peu plus la pression. Et nous n'avons pas su le gérer complètement. Le TCMS est bien
revenu dans le match et a même repris l'avantage. Sursaut de l'astro dans les 30 dernières secondes avec une
superbe interception de Jules F., contre-attaque et ... mauvaise passe. 2 derniers points du TCMS ont scellé l'issu
de la rencontre. Les larmes étaient aux yeux de toute l'équipe (et même sur les joues...). Cette équipe était
parfaitement à notre portée mais nous n'avons pas bien su gérer le match dans la durée y compris au niveau du
coaching (mea culpa) où de trop nombreux changements ont un peu cassé le rythme.

Montauban - Astro : 24-21

Montauban avait gagné le TCMS de plus de 20 points. Nous sommes rentrés sur le terrain avec rien à perdre. Et on
n'est vraiment pas passés loin de gagner !
Nous avons rapidement donné du rythme avec une bonne circulation de balle et une défense sérieuse. En face
une équipe bien en place avec 2 joueurs vraiment excellents et habiles avec la balle. Le numéro 4 de Montauban a
permis à Montauban de rester au contact en enchaînant des belles percées et de très bons shoots (même si
Gautier a bien su le museler à plusieurs reprises). Le score s'est toujours tenu entre les 2 équipes et l'issu du match
aurait pu basculer d'un côté comme de l'autre. Mais Montauban a été plus adroit (avec un beau 3 points
notamment) et l'a finalement emporté.

Une chose est certaine : nos joueurs ont tout donné et ont pris ces matchs très à cœur. Pas de regret de ce côté là.
Même si de l'amertume reste au fond de la gorge car nous sommes passés tout près... Nous avons une équipe en
construction qui est promise à une bonne saison si elle apprend à mieux gérer son mental (et sa régularité). D'un
point de vue technique : trop de passe ratées et de rebonds défensifs perdus sur le 1er match. A travailler aussi : le
mouvement offensif sur jeu "posé". Par contre, nous avons une équipe rapide qui va j'espère rapidement donner le
tournis à ses adversaires quand elle sera mieux en place. Nous avons une équipe avec des jeunes garçons très
sympas, soudés, fairplays et respectueux de tous les aspects du basket (y compris l'arbitrage ... ce qui contraste
avec certains adversaires ... et j'en suis fier pour eux !).
Ils ont pris du plaisir sur le terrain (même si la 1ère défaite fut dure à encaisser). Et moi aussi sur le banc avec eux.
On apprend de ses "erreurs", j'espère que ces 2 matchs marquent le début d'une construction solide pour notre
équipe.

Nicolas



REPLAY

U13F1
Auch / Astro : 16 -46

Les Benjamines se qualifient pour le Top 16, et de quelle
manière!

Match contre Auch: On attaque ce match avec quelques
inquiétudes car Auch a une grande joueuse très
dynamique qui s'impose facilement dans le 1er match de
la triangulaire contre le TCMS. Sachant qu'Auch avait
déjà un match dans les jambes, les consignes étaient
simples: harceler la grande en défense sans négliger
leurs joueuses extérieures, récupérer les ballons, et
partir en contre-attaque. Très concentrées, les filles
partent à 100 à l'heure et ne ralentissent jamais au
rythme des rotations. Pour une fois, notre jeu rapide n'est
pas précipité et fait de vrais dégâts au score: +10 après le
premier QT, +18 à la mi-temps, et +30 à la fin. C'est une
grosse satisfaction de voir notre plan de jeu aussi
parfaitement exécuté sur le terrain - mention spéciale à
Thyssane et Léa pour leur défense!

TCMS / Astro : 4 - 34

 (score arrêté juste après la mi-temps) petit manque de
concentration au début, remontée de bretelles après 2
minutes, puis les filles déroulent. Rien à dire sur un
match dans lequel il y a un gros écart entre les équipes.
Mais il va falloir travailler l'adresse à mi-distance, et les
lancers-francs devraient au moins toucher le cercle!
Bravo les filles pour cette très grosse performance.
L'évolution par rapport aux deux derniers weekends est
étonnante et donne envie pour la suite!

Christian

U13F1
Accession au TOP 12 Objectif atteint. L’open du
championnat a lieu le dimanche 16 octobre à Labège,
match à 11h30. Ce 1er match de championnat se jouera
contre ALBA, notre seule défaite des brassages.
Une revanche importante qui donnera le tempo pour le
reste de la compétition.

Cette semaine, Gwen aka Chabou fait le point sur les
résultats des brassages pour les équipes du Pôle
Féminin Jeune.

Je tiens à féliciter nos jeunes filles pour cette performance du
week-end passé. 5 matchs joués et 5 victoires rapportées. Nous
n’en attendions pas moins. Je suis très fière de ce début de
parcours, continuez ainsi les filles !!

Gwen (ou Chabou)
Responsable Pôle Féminin Jeune 



REPLAY

U13F2
Labège / Astro 2 : 11-44
Cornebarrieu / Astro 2 : 20-30

Ce week-end, double victoire des u13f2 lors des
triangulaires à Cornebarrieu.
Premier match, victoire 44 à 11 contre labège. Nous
avons mis une forte intensité dès le début du
match, avec une grande motivation et une envie
de gagner.
Le deuxième match contre Cornebarrieu ( victoire
30 à 20) a été plus compliqué. Les filles, ayant déjà
un match dans les jambes, ont eu beaucoup de
mal à créer un écart, et à mettre faire des phases
de jeu rapide. Menant seulement de 5 points à la
mi temps, l'écart ne fût toujours pas plus creusé au
troisième quart temps. Finalement,à la reprise du
quatrième, les filles ont eu un petit élan de
remotivation et ont fini le match plus 10.

U13F3
Astro 3 / Labarthe : 20 - 41

Malgré un temps d'échauffement très court dû au
retard qu'avait Labarthe/Lèze sur les matchs de
l'après-midi, les filles ont su rentrer dans la partie
dès les premières minutes.
Les consignes données en début de rencontre ont
été appliquées pratiquement à la lettre, ce qui nous
a permis d'engager beaucoup de contre-attaque et
ainsi de marquer des paniers faciles.

Chaque fille a su briller dans un ou plusieurs
secteur(s) de jeu. Chloé s'est imposée au scoring
pour un total de 22 points. Lea a su capter des
rebonds très importants nous permettant des
secondes chances ou des relances propres. Marie-
Océane était vraiment présente défensivement et a
pu intercepter quelques ballons pour partir seule
au panier. Aïcha a su faciliter la relance vers l'avant
avec de belles remontées du terrain. Kalian ainsi
que Sidonie ont donné le maximum physiquement
pour compenser la taille restreinte de notre effectif
(6 joueuses).

Cependant, il est important de noter, encore une
fois,le manque de réussite sous le panier nous
ayant fait défaut au premier match de barrages
(merci Lea pour ce grand moment de basket avec
un Ballon passant au dessus de la planche !)

L'objectif de gagner le match tout en s'amusant a
donc été rempli. Nos benjamines doivent continuer
à appliquer les conseils des coachs et ceux des
entraineurs. Si en plus, elles continuent à travailler
dur à l'entraînement, l'équipe pourra prétendre à
une belle saison.

Bravo à toutes!

Renaud

Clémence

U13F2
Invaincue sur la 1ère phase, continuez, un grand bravo.
Accession au niveau 1 impossible (sauf miracle). Les
brassages région sont terminés et c’est maintenant que
se joueront les matchs difficiles. L’accession au plus haut
niveau départemental ne fait aucun doute, mais il va
falloir redoubler de concentration pour être le plus
performant lors des rencontres à venir. Je ne doute pas
de nos compétences.

U13F3
1ère victoire bien méritée, continuer de travailler
sérieusement. L’objectif étant que les filles se classent
dans le haut de tableau cette année encore. Brassage
jusqu’au samedi 22 octobre (ATTENTION week-end de
vacances) 



REPLAY

U15F
Astro / Rouergues : 31 - 13

L'objectif espéré avant le début du brasage est
atteint, nous evoluerons cette année au niveau 1.
Le premier match nous opposait à Roueurgue qui
présentait un très bon effectif et homogène. Malgré
un très bon premier quart temps, la défaite est
logique.

Astro / Auch 2 : 22 - 23

Pour le deuxième match nous rencontrons Auch.
Ce match nous permets de faire travailler un 5
complètement différent et de tester les filles à
différents postes. Nous avons vu de bonnes
choses, la meilleure de toutes étant la combativité
dont les filles ont fait preuve.

Cette phase de préparation est donc de bonne
augure pour le début de championnat qui débutera
début novembre !
Pendant ce temps, on continue à travailler aux
entraînements. 

Gwen & Val

U15F
Accession au niveau 1. Objectif atteint. Il va falloir
travailler dur pour créer une belle cohésion sur le
terrain. Nous allons devoir instaurer un climat de
confiance afin que le potentiel de chaque joueuse
ressorte et ce mette au service du collectif. L’équipe est
au repos, le championnat débute au retour de vacances. 



REPLAY

U17M1
Astro / Vacquiers : +28
Astro / Olemps : -30

À l'arrivée au gymnase, un joueur de Vacquiers
s'était blessé lors du premier match, la rencontre
arrêtée dans l'attente d'une ambulance. Le blessé
a dû attendre 45 mn l'ambulance (suivi de prêt par
l'hélicoptère). Je souhaite le meilleur
rétablissement à ce joueur. De tels accidents nous
font relativiser victoires et défaites.

Pour la suite, une large victoire et une large
défaite. Les garçons n'ont pas démérité et ont
même montré de belles choses par moment. Un
petit mot sur l'arbitrage du deuxième match qui
nous a clairement désavantagé. Avec un arbitrage
plus symétrique, la défaite aurait été moins lourde ;
même si VBB était clairement au-dessus de nous.

Nous sommes donc reversés dans les barrages
départementaux et nous n'évoluerons pas en
région. C'est une demi-déception, le groupe étant
constitué essentiellement de première année ; de
plus un seul joueur ayant évolué en cadet 1 l'année
dernière est toujours dans l'équipe.

U17M2
ASTRO 2 / NET’S 2 : 72 - 47

16-8, 17-16, 18-8, 21-15

Un peu surprenant que de compter seulement sur
6 joueurs alors que 13 s'entraînent dans nos
gymnases. Un échec dû à l'incapacité que certains
jeunes ont soit à finaliser leur licence, soit à de la
communication ou de la discipline. Difficulté aussi
de gérer ce groupe qui bénéficie de 2 entraîneurs
et d'un coach différent. La reprise en main du pôle
garçon (7 équipes) qui jouent toutes les brassages
est un exploit en soit. Aussi nous faisons avec. Ces
garçons ont fait avec et ont montré que les
présents n'avaient pas tort.

Face à eux, une équipe 2 de St Jean, très similaire,
avec des jeunes qui manifestement ont découvert
le basket dans la cour du Lycée ou du moins
tardivement. Que de fougue et d'énergie. Le travail
de coaching cette année sera de cadrer ses
individualités dans un collectif organisé.
Sur le match une grosse satisfaction celle d'avoir
mis beaucoup de paniers, Luc 18, Antoine 13, Adam
et Mohamed 12, Pierre 9, Cyril 8.

Une bonne cohérence du groupe aussi. Après cette
victoire on sent les garçons motivés pour
progresser. Nous allons nous y employer et
comptons sur ce noyau pour transmettre le
message.

Antoine

Pierre



REPLAY

U20F
PUYCASQUIER 72 / TMABC 46

1er match de notre nouvelle équipe U20. Le score
a été très sévère et sans appel. Il faut dire que le
début de saison a été difficile puisque vendredi
soir nous avons eu notre 1er entrainement au
complet. L'équipe est composée de 7 joueuses de
moins de 17 ans et 2 'vraies' U20. Sur et effectif
nous avons 4 mutées. Il faut donc apprendre à
jouer ensemble. Il y a eu trop de maladresses aux
tirs et dans les passes. Nous avons beaucoup de
potentiels mais il y a beaucoup de travail. Une
chose de sûr c'est que le groupe est formé et
soudé. Les filles sont motivées et prêtes à se
surpasser.

La saison est lancée!

SF1
TMABC 1 57 / LAVAUR 42

Bonne reprise du championnat pour l'équipe SF1
qui remporte son premier match de 15 points face à
Lavaur.
L'écart ne reflète pas la physionomie du match qui
a mis du temps à trouver un vainqueur, l’écart
variant entre 2 et 6 points pendant 3 quart-temps.
Je retiendrais la très bonne défense des filles et la
bonne intensité tout au long du match des 10
joueuses présentes. Reste maintenant à confirmer
dès ce weekend face à un gros morceau de la
poule Rignac.

Elo

Hugo



REPLAY

SF2
OTB 2 / Astro 2 : 55 - 71

Entame de match sur un rythme de réveil un
dimanche : un faux rythme, plutôt lent. Nous
voyons que l'équipe d'en face n'est pas plus
réveillée. Toute la première mi temps se joue à jeu
égal : beaucoup de points marqués malgré les
maladresses des deux côtés.
Au retour des vestiaires nous montons le ton et
notre pression défensive paye : les adversaires
commencent à craquer, les ballons sont récupérés
et nous commençons à creuser l'écart. Le dernier
quart est en dent de scie mais le groupe a su se
reconcentrer et ainsi repartir avec une victoire
dans la besace.
Le jeu commence à se mettre bien en place, les
automatismes arrivent, le groupe a montré qu'il sait
réagir. Il faut continuer sur cette voie, toutes les
filles sont individuellement au niveau, il faut
continuer à travailler ensemble, être présentes et
concentrées pendant 40 minutes pour aller
chercher les autres succès !!

SG1
Caraman / ASTRO : 50 - 55

11-13 / 12-14 / 13-15 / 14-13

Effectif improbable pour ce déplacement :
seulement 4 joueurs SG1, heureusement
accompagnés par 4 joueurs SG2, sans quoi nous
aurions dû déclarer forfait ! Un très grand merci
donc à Cyril, Julien, Pierre et Maxime pour ce
précieux renfort !!!
Les locaux ont eux présenté une équipe très très
jeune et donc très inexpérimentée ! Nous avons su
en profiter en étant très regroupés et solidaires en
défense. Côté offensif nous avons « bricolé » !!!
Nous avons fait la course en tête quasiment tout le
match mais sans jamais réussir à distancer nos
adversaires. Il suffit de regarder l’évolution du score
par quart temps pour s’en apercevoir ! Aussi, après
que nous ayons gaspillé quelques ballons
d’attaque (on mettra ça sur le compte de la fatigue)
les locaux ne pointaient plus qu’à 2 unités à 10
secondes du terme du match ! Heureusement une
dernière bonne gestion nous permettait de
remporter cette rencontre … dans la douleur !
Enorme coup de chapeau à l’arbitre bénévole du
club de Caraman qui a parfaitement dirigé seul ce
match très serré, le comité n’ayant désigné aucun
arbitre officiel.
RDV mercredi soir pour le premier tour de la Coupe
de la Garonne face à Fenouillet !

Gwen & Lucie

Mickael



INSIDE

Parles-nous un peu de toi ?
Je suis originaire de Millau dans l'Aveyron (12). J'ai commencé le basket à l'âge de 9 ans, d'abord à Millau puis au
Stade Rodez Aveyron Basket. Une passion pour l'arbitrage s'est révélée en moi et j'ai réussi l'examen d'arbitre
départemental, ce qui m'a permis d'exercer ma passion. Cependant, un enchaînement de blessure m'a éloigné des
terrains et de l'arbitrage plus de deux ans et je dois repasser l'examen d'arbitre départemental pour pouvoir revivre
ma passion. Actuellement, je suis étudiant en droit à l'Université Toulouse 1 Capitole avec comme projet d'en sortir
en étant avocat international spécialisé dans les affaires familiales. J'arbitre également des matchs de basket en
championnat université et depuis Octobre, je réalise ce service civique pour le club.

Depuis quand fais-tu partie du club ?
Depuis peu, en fait, je viens d'intégrer le club afin de réaliser le service civique. L'ambiance du club me plaît déjà et
je compte réaliser l'examen d'arbitre départemental en fin de saison afin de devenir dès l'an prochain arbitre
départemental au sein de l'ABC  et pourquoi pas prendre une licence de joueur au sein du club.

Que signifie pour toi le service civique ?
Pour ma part, le service civique est un engagement volontaire pour servir et aider autrui en étant généreux dans
l'effort . Je suis ici pour servir les intérêts du club, donner de ma personne, pour ne donner que du positif à l'ABC
que ce soit pour un avenir proche ou un avenir futur.

Pourquoi avoir choisi de t'engager auprès du club / des équpes.. ? 
A la base, je cherchais un club sur Toulouse dans lequel j'aurais pu repasser l'examen d'arbitrage et vivre ma
passion. Dans mes recherches, je suis tombé sur l'annonce de service civique de l'ABC qui m'a de suite tapé dans
l'oeil. Transmettre ma passion pour l'arbitrage à de jeunes licenciés par le biais du JAP ou même à des joueurs
aguerris jouant dans les catégories séniors, faire émerger cette passion chez les licenciés afin de donner au club
de nouveaux arbitres dans un avenir proche et participer à la vie communicative du club sont des missions qui me
tiennent à cœur et que j'avais vraiment envie de réaliser. Je suis très enthousiaste et très motivé pour ce service
civique. Enfin, j'ai déjà aidé à la gestion du JAP, à la gestion des week-ends de matchs (OTM, goùter, arbitage) et à
la gestion du site internet de mon ancien club (S.O.Millau).

Il y a t'il des choses que tu souhaiterais mettre en place dans le cadre de tes nouvelles fonctions ?
Tout d'abord, je souhaiterai réaliser les missions que l'ont m'a confié par le biais du service civique du mieux
possible. Je souhaiterai partager mon plaisir d'arbitrer avec le plus de licenciés possible pour faire naître, je
l'espère, une nouvelle vocation chez certains et certaines. Enfin, conserver la très bonne ambiance familiale est
également une priorité pour moi.

Et pour finir, as tu un message pour nos licenciés ?  
Je leur souhaite une bonne saison au sein de l'Astro Basket club tout simplement et que tout se passe bien pour
eux ainsi que pour le club lors de cette saison.

NOM Prénom : COSTES Fabien
Rôle à l'ASTRO Basket Club : J'effectue un service civique de 9
mois au sein du club. J'ai pour principales missions la gestion du
pôle arbitrage sous la direction de Paul ainsi que la gestion de la
communication du club que ça soit au niveau de la transmission

des commentaires de matchs sur le site internet ou au niveau
de l'Astrobulle sous la tutelle de Valérie.



CALENDRIER
DES MATCHS

À VENIR

Bonne semaine à tous !,


